## NOVEDADES fonoteca Agosto - 2021



NICK CAVE Idiot prayer: Nick Cave alone at Alexandra Palace (2020) Pop / Rock PR C

La desnudez al piano de las piezas elegidas otorgan más protagonismo a esa narrativa siempre majestuosa en la voz de Cave, mientras que las notas que surgen del instrumento cumplen marcialmente en su función de mecer la lírica.



RAYDEN Homónimo (2021) Rap

NM R

Doce temas totalmente

distintos uno del otro, lo que no hace más que agrandarse la faceta de músico sin etiquetas que lleva por bandera. Es el cierre de su trilogía tras "Antónimo" y "Sinónimo", un recorrido por la palabra y la sociedad.



JOSHUA REDMAN, BRAD MEHLDAU, CHRISTIAN MCBRIDE, BRIAN BLADE RoundAgain

(2020) Jazz

JBS R

Estamos ante un álbum histórico, pues reúne a los miembros del cuarteto original de Joshua Redman veintiséis años después de su primer y único disco, el ya clásico Mood Swing (1994).



LOVE OF LESBIAN
V.E.H.N. (Viaje épico hacia la nada)
(2021) Rock PR L

Un trabajo más introspectivo y todavía más maduro, en el que se obvian las rutas coloristas para volver a conectar con el tempo pausado y el aura mística. Un antídoto sanador de este grupo inconfundible en el panorama actual.

THE WHITE BUFFALO
Darkest Darks, Lightest Lights
(2017) Rock PR W

Una voz luminosa y dramática, llena de rabia cantándole a la fe y a los hombres muertos. Todo bañado con banjos, guitarras desbordantes y rico en estilos que desde el rock viajan hacia el country o el folk. Jake Smith se consolida además como un gran letrista y gran observador de la sociedad.



KINGS OF LEON
When you see yourself
(2021) Rock PR C

Supone una madurez evidente dentro del sonido de los americanos. Con claroscuros, se trata de un

nos. Con claroscuros, se trata de un álbum que puede disfrutarse mucho en algunos pasajes, y donde la voz de Caleb Followill sigue luciendo espléndida como una de sus señas de identidad.



LOS HERMANOS CUBERO Errantes telúricos

(2020) Música popular MPH

Hardcore folk tradicional de

Castilla. Dos músicos errantes que, sombrero de ala ancha, botas texanas y sempiternos trajes atemporales, más guitarra y mandolina en manos, se rodean de compañeros de profesión para dejar que las canciones vuelen y cicatricen las huellas del camino.



ROBE Mayéutica (2021) Rock PR R

"Mayétuica" es una canción concebida como una sola obra que consta de cuatro movimientos. Comienza con un interludio, que la enlaza con La Ley Innata, y acaba con una coda sin final" (Robe). Ya desde el título refe-



BANDA DE JUAN PERRO Cantos de ultramar

(2021) Jazz JBS 8

No es exactamente nuevo este material que estrena ahora Santiago Auserón. Piezas ya adelantadas en El viaje, que decidió registrar en desnudísimo formato de voz y guitarra. Este es un salto cualitativo, con los temas más disfrutables bajo un envoltorio sonorro espectacular y delicioso.

rencias filosóficas para otra gran obra.



AFEL BOCOUM Lindé (2020) Música popular MPB

Cálido y acogedor paisaje sonoro que teje este sobrino de Ali Farka Touré desde su Malí natal. Este virtuoso de la guitarra del desierto tiene su base de operaciones en Bamako y con Lindé muestra que siempre hay más artistas por descubrir, siempre más canciones por escuchar de la música africana en Europa.



Una de las premisas imprescindibles de este disco es que niñas y niños escuchen, canten ¡bailen!, ¡hagan Scat!. El repertorio es conocido por peques y mayores y está basado en temas reconocibles de bandas sonoras de películas o standars de jazz.

> DUA LIPA Future Nostalgia (2020) Pop

PR L

La británica se ha reinven-

tado. Ahora es una mujer libre, una femme fatale, feminista, poderosa, pero sin perder esa inocencia que la hace irresistible. Un álbum repleto de exitazos que nos dejan sin aliento de tanto bailar.

> WAXAHATCHEE Saint Cloud (2020) Pop

PR W

Una obra que ha visto madurar a su compositora. Es el primer disco que hace después de abandonar las drogas y el alcohol. Waxahatchee se autoanaliza y logra una gran lucidez como persona y como artista abriendo una nueva y prometedora etapa.

ARLO PARKS
Collapsed in sunbeams
(2021) Pop PR A

De Arlo Parks dicen que es la voz de una nueva generación. Confesional, inusualmente madura para su edad, dúctil como vocalista, convincente, la británica ha facturado un álbum de debut ante el que resulta imposible no entusias marse.

THE NEW RAEMON
Coplas del andar torcido
(2020) Pop / Rock PR R

Hay que tener una pericia muy madurada para cantar sobre la vida y la muerte como cara y cruz indisociables de una misma realidad y no caer en lo pretencioso. Ramón Rodríguez lo consigue en un buen puñado de canciones de este soberbio disco realzado por los coros de Anni B Sweet.





